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１

【市民との意見交換について】
○市長自らも市民の中に入って行って、市民の声を聞くという機会を作ろうとされていま
す。議員の皆さんも、数名の方々を対象に膝を交えた座談会を開催されても良いのではない
でしょうか。

  光市議会として市民の皆様に分かりやすく開か
れた議会を目指す中で、これまでも「市議会報告
会及び意見交換会」や「高校生との意見交換
会」、また「市議会モニター制度」等、市民の皆
様のご意見等をお伺いする機会の創出を図ってま
いりましたが、今後も引き続き、ご提案の手法や
オンライン等も含め多様な手法について協議・検
討してまいります。

「市議会モニターとの意見交換会」における意見・提言等及び回答（R4.3.18開催分）


